

ZONE

Danrem 083/Bdj Hadiri Gelar Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan Alumni Akabri 91

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.ZONE.CO.ID

Oct 21, 2023 - 19:19



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin,S.H. hadir di Gelar Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan Alumni Akabri 91 yang dipusatkan di Lapangan Rampal Brawijaya Kota Malang. Kegiatan ini dibuka langsung oleh Panglima TNI Laksmana Yudo Margono dan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Sabtu (21/10/2023).

Alumni Akabri 91 berikan layanan kesehatan yang dapat diikuti oleh masyarakat, diantaranya pengobatan umum, pengobatan spesialis, pemeriksaan laboratorium, konsultasi gizi, mobil katarak, mobil gigi, mobil bedah, mobil chamber, KB atau ibu hamil, stunting, visus, tatto removal, fisioterapi, donor

darah dan juga khitan.

Usai pembukaan, rombongan langsung melakukan pemantauan virtual dengan beberapa daerah yang menggelar kegiatan yang sama hari ini.

Panglima TNI bersama Kapolri menyempatkan untuk meninjau secara langsung pelayanan kesehatan yang diberikan kepada masyarakat di Lapangan Rampal.

Panglima TNI Laksmana Yudo Margono memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Akabri 91 yang telah menggelar kegiatan bakti sosial dan bakti kesehatan.

Menurut Yudo, kegiatan reuni dengan mengadakan bakti sosial dan bakti kesehatan merupakan langkah yang bagus. Karena dapat membantu kesulitan dan melayani masyarakat yang membutuhkan.

"Ini merupakan langkah yang sangat bagus, apresiasi yang tinggi dari saya dan penghargaan kepada seluruh jajaran TNI Polri khususnya Akabri 91 yang dimotori oleh Bapak Kapolri," ujar Yudo di lapangan Rampal,

"Ini tentunya menjadi suri tauladan yang baik dan contoh yang bagus dan nantinya akan saya sampaikan kepada seluruh junior seluruh generasi penerus ketika melaksanakan kegiatan reuni tidak bukan hanya reuni saja tetapi juga harus dilaksanakan dengan kegiatan-kegiatan sosial sehingga ada manfaatnya kepada masyarakat," sambungnya.

Pada kesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H menyampaikan rasa bangga kepada Alumni Akabri 91, yang telah menggunakan fasilitas Lapangan Rampal yang merupakan icon Kota Malang untuk kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan. Masyarakat Jawa Timur khususnya Malang Raya sangat terbantu karena selain mendapat pemeriksaan Kesehatan juga mendapat bingkisan sembako. (Penrem 083/Bdj)